

【様式】

令和6年度敦賀工業高等学校 学校関係者評価書

(問)

- ・成果と課題を踏まえた今後の改善策・向上策は、適切かどうかのご意見をお聞かせください。
- ・その他、本校の教育活動についてのご意見をお聞かせください。

(意見を聞いた方)

PTA会長1名・副会長3名・各部長3名 合計7名

(意見欄)

○教育課程・学習指導・研修

1人1人の生徒に最適化した授業や研究内容を教員が適切に判断し、実践している。学習支援アプリやS P Iを知らないと解答する保護者が74%いる。学習支援アプリやS P Iについて、保護者に対して再度周知することで家庭学習との連携を深め学習の定着化を図りたい。

○生徒指導

朝指導や登校指導などで教員が生徒に対してコミュニケーションを図るための働きかけの内容（特にアルバイトや自動車学校等）が的確、適切である。敦工T P Oスタイルを構築するための活動で部活動や体操服などを着用して登校する姿を目にすると、特に、問題視するような姿の生徒は見かけなかった。頭髪検査など他校に比べて適切に実施されており、学校生活を送る上での安心・安全に対する配慮が窺えた。

○進路指導

生徒個人の意志を尊重し、粘り強く進路支援を実践できている。進路目標を設定する活動として、3月15日に企業説明会がある。子供と保護者で参加することができた。親子で企業の説明を聞くことで今後の進路について考える機会が設定されている点に好感が持てた。進路目標の達成を目指し、子供と保護者のコミュニケーションの機会が持てた。3年生保護者のアンケート回答で進路支援のあり方を「満足している」が100%の結果を得ている。今後とも続けて欲しい。

○保健管理

個人的に声をかけるなど、きめ細やかな対応に好感が持てる。健康面に対する支援や安らぎある場所として生徒の要求に応えられている。各種検診における再検査の案内も丁寧である。

○家庭・地域との連携

家族への連絡や対応は細かな配慮があり好感が持てる。スマートフォンの使用時間が健康に大きく関与、その利用に関する注意喚起があった方が良い。新聞などでも様々なことで工業高校の生徒さんが活躍されていてご近所の年配の方からもとてもいい評価のお言葉が聞かれました。新聞等でも工業高校の生徒さんが活躍されていて近所の年配の方からもとてもいい評価のお言葉が聞かれました。

○安全管理・施設設備

夏場（猛暑日）はもう少しエアコンの常用をお願いします。リノベーション中ですが、工業高校の工事に関わっている業者さんたちが電気や建築など実際の現場を見られるので、いい経験になっていると思いました。

○業務改善

5部体制から3部体制に変更することで業務を精選する組織改革ができている。また、休日に実施している業務等も見直しを図り改善できている。また、各学年部署との連携をはじめ重複するところの削減や見直しができ、生徒とのコミュニケーションの時間を作ることができている。

○工業技術教育

特になし。資格取得に対してとても熱心にサポートして下さっていました。合格率などもっと紹介してもいいと思います。

○全体（総括）

3年間お世話になりましたが、全体的に教員の方々が生徒一人一人をしっかりサポートしてくれていると思います。子供と工業高校に入れてよかったです。今後、制服ではなくリクルートスーツですが、女子生徒が自転車での登校となった場合のことを前もって考えておいた方がいいと思いました。急に知っても、パンツスーツを用意してなくスカートだけ買う方もいると考えるためです。

○学校関係者評価を踏まえた今後について

各科の特色があり今後もそれを伸ばしてほしいです。工業系進学率をもっと上げるカリキュラムも導入できたらと思います。